

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 241.15 / 11.06.2015

Die Pflegekammer wird die Pflegenden stärken

Zur heutigen (11.6.2015) Anhörung zur Pflegekammer im Sozialausschuss des Landtages sagt die gesundheitspolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Die mündliche Anhörung zur Pflegekammer hat nichts wirklich Neues erbracht. Wer gegen die Kammer ist, ist gegen die Kammer: Gewerkschaften, ArbeitgeberInnen und Opposition. Wer für die Kammer ist, ist für die Kammer: Berufsverbände, Pflegeorganisationen, Pflegewissenschaft und Regierungsfractionen.

Die Pflegekammer wird die Pflegenden stärken und sich positiv auf die Rahmenbedingungen der Pflege auswirken. Davon sind wir Grüne überzeugt, denn es gibt gute Argumente. Wenn Pflege sich selbst vertritt, wenn Politik eine übergeordnete Ansprechpartnerin hat, dann können die Interessen der Pflege besser in Entscheidungsprozesse eingebracht werden.

Die Pflegekammer ist kein Allheilmittel, aber eine riesengroße Chance. Schleswig-Holstein sollte diese Chance im Interesse der pflegebedürftigen Menschen ergreifen. Wir Grüne freuen uns, dass wir im Sinne der Pflegebedürftigen und der Pflegenden einen großen Schritt weiter gekommen sind.
